

RETO YO CONSTRUCTOR 2018

Este concurso logró estimular a los técnicos del sector en el aumento de conocimientos propios del oficio y en la mejora de habilidades en el proceso constructivo.

A través de desafíos se midieron las artes de las cuadrillas, que representaron a un importante número de constructoras.

La evaluación estuvo a cargo de un jurado especializado compuesto por destacados profesionales. Todos los grupos ejecutaron simultáneamente el mismo trabajo. Aquellos que demostraron su superioridad en conocimientos técnicos, habilidad en el uso de herramientas y destreza en el proceso constructivo obtuvieron premios según su clasificación.

Los ganadores en las categorías Fierro y Electricidad fue COSAPI, mientras que en Cerámico destacó la constructora IngenioCasa.

“TU SOCIO EN CONSTRUCCIÓN”

Apostando por la construcción segura, Progresol se presentó como “Tu socio en construcción”, creando un punto de encuentro donde los visitantes pudieron encontrar todo lo que necesitaban para su obra. Esta iniciativa, que contó con el apoyo de profesionales del rubro, desarrolló todo un circuito donde una vez que la gente ingresaba el ambiente, acudía a una rueda de preguntas, y los que acertaban con las respuestas eran acreedores a premios sorpresa.

Mediante capacitaciones realizadas por expertos, Progresol proporcionó muchos datos sobre materiales de construcción. Esto con el objetivo de orientar al público sobre la necesidad de utilizar productos con garantía para ejecutar una vivienda

segura y resistente. Complementando las actividades de la feria, la ONG Swisscontact organizó un seminario especializado para los especialistas y técnicos de la construcción sobre “Gestión empresarial”. ■



La feria albergó a aproximadamente 100 firmas expositoras, instaladas en un área de más de 6,000 m².

El Reto Yo Constructor logró estimular a los técnicos del sector en el aumento de los conocimientos propios del oficio y en la mejora de las destrezas y habilidades en el proceso constructivo.

